



# れいほううちゅう 靈峰中だより

第7号

2025年10月24日

靈峰中学校長

Tel: 45-3024

## ☆文化祭 テーマ:才華爛漫~個性の華を咲かせよう~



10月17日(金)に文化祭が行われました。開祭式は生徒会長の挨拶に始まり、生徒会企画では、先生あてクイズとダンスで会場が盛り上がりました。続いて、中学生のメッセージ2025で入賞したさんから「あいさつから広がる明るい社会」と題した作文発表がありました。そして、伊賀市非核平和推進中学生広島派遣事業に代表として参加したさんから活動報告がありました。さんは、広島での式典に参加して感じたことや、広島で出会った人から学んだことを、映像とともに伝えてくれました。また、8月に北方領土青少年等現地視察事業に参加したしたさんから、北海道から見た北方領土のことや元島民の方から聞かせてもらったお話をについて報告発表がありました。3人とも自分の思いや体験から学んで感じたことを堂々と全校の前で発表できました。

各学年発表では、人権学習や職場体験学習等の学びを発信しました。1年生は、人権学習で学んだことばの持つ力について、クイズや劇を通して私たちに訴えかけました。また無意識の思い込み(アンコンシャス・バイアス)や障がいの社会モデルについて、人権学習での気づきを日常生活と結びつけながらわかりやすく伝えました。

2年生は、9月におこなった職場体験学習に関わって「働く」ことの意義や大切さについて学んだことを、劇やダンスを織り交ぜながら発信しました。



自分たちで考えたシナリオやアイデアをもと、工夫された発表ができました。

3年生は、広島修学旅行で学んだことを中心に発信しました。修学旅行での学びを、多くの映像やダンスパフォーマンス等を交えて発表しました。全員で分担しながらも協力し合ってよりよい発表にしようと精一杯力を発揮し、会場全体に訴えるものがあり感動的でした。



吹奏楽部は、演奏発表として吹奏楽コンクールでの演奏を映像で披露しました。コンクールの映像からは、今年度は阿山中学校との合同チームでの演奏となり、緊張しながらも楽しんで演奏している部員一人ひとりの様子がよく伝わってきました。美術部は、各部員が制作した素晴らしい力作を展示しました。そして、舞台では3年生が卒業制作の発表を行いました。卒業制作の「満月の夜に岩の上に立って遠吠えをしている狼のちぎり絵」は、校舎の廊下に展示される予定です。

最後は各学年合唱。1年「マイバラード」、2年「大切なもの」、3年「COSMOS」をそれぞれ合唱しました。生徒たちのみごとなハーモニーと堂々と胸を張って歌う姿は、とても素晴らしいものでした。

また、体育館には、家庭科、美術科、書道など、各教科の個性あふれる作品がにぎやかに展示されました。一人ひとりが持ち味をしっかり表現し、まさに「才華爛漫」一人ひとりの個性が光る文化祭となりました。ご来場いただきました保護者の皆様、ご来賓の皆様、ありがとうございました。

# ベンチを寄付していただきました

体育館前に廃材を利用して作られた手作りのベンチを寄付していただきました。下校時、保護者の方のお迎えを待つ際など、ありがたく利用させていただきたいと思います。また、他の場所でも「こんなところにベンチがあればいいな」と思うことがあれば、そのことを教職員に伝えてください。学校がさらに過ごしやすい場所になるように、いろんなアイデアを募集したいと思います。



## 令和7年度いがまち展覧会 出展予定作品紹介

いがまち展覧会に靈峰中学校の代表として以下の人たちの作品を出展します。ぜひご覧ください。

とき: 10月25日(土)9:00~17:00 10月26日(日)9:00~12:00

ところ: 西柘植地区市民センター(ふるさと会館いが)伊賀市下柘植6243番地

### 《書道部門》

【1年】「天地」

【2年】「雲海」

【3年】「豊かな心」

### 《美術部門》

【1年】「絵文字レタリング」

【2年】「浮世絵」

【3年】「ゴッホのひまわり」

Web版には個人名を掲載しません。

### 2025年度 灵中のつどい

〈日時〉 2025年 11月18日(火)

〈場所〉 講演・全体会: 灵峰中学校

〈日程〉 開会の言葉 9:30

講演 ～10:40

分散会 10:45～11:25

全体会 11:30～11:40

閉会の言葉

〈講師〉 灵峰中学校の卒業生

〈テーマ〉 「信頼できる仲間になるために」

「六年生へのメッセージ」

「学年を超えて、話しかおう♪」

「靈峰・壬生野・西柘植つながり」

### 「靈中のつどい」を実施します

11月18日(火) 9:30～に壬生野小・西柘植小の6年生や地域の方々もお招きして全校人権集会「靈中のつどい」を実施します。今年度の講師の方は靈峰中学校の卒業生の方で、本校在学中に『Rの部屋』という人権サークルを立ち上げて活動されていたお話を聞かせていただく予定です。また、分散会は学年をこえて縦割りのグループで交流する予定です。

有意義な時間となるように、これからしっかり準備をしていきたいと思います。実行委員やグループリーダーの活躍を期待するとともに、みなさんの協力をよろしくお願いします。